



ご挨拶

平成18年4月10日  
 NO1 4月号  
 京都市立室町小学校  
 校長 倉中 増夫  
 (075)431-0358  
 Fax(075)431-0359

今年は、例年より桜の花の開花が早まり、やはり例年より2日早い小学校の入学式・始業式に合わせてくれたように咲いています。また、色とりどりの花も入学・進級を祝ってくれているように感じます。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。平素は室町教育の進展に向けて、保護者の皆様から多くのご支援・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、今年度は、新しく46名の一年生を迎え、全校児童293名となりました。私たち教職員は、本年度の学校教育目標である「自ら追究し、実行できる人間性豊かな子どもの育成」の達成に向けて、学びの足跡を評価しながら、主体性を高め、子どもの意欲化を図り、行動の望ましい変容を実現し、豊かな人間性を求めてまいります。個が輝く学校づくりに向け、一人一人を大切に教育活動を推進するために、今、自分に出来ることを考え、実行する教職員集団づくりに取り組みます。文部科学省「確かな学力育成の実践研究事業」の2年次、京都市教育委員会「みやこ創生事業」の3年次をむかえ、学力向上の取組の充実をより一層図ります。

烏丸中学校との連携強化

- ・ 中学校教員が小学校の6年生に算数科授業、音楽科授業
- ・ 小学校教員が中学校1年生に社会科授業

少人数教育の更なる充実

(算数等で少人数教育加配教員を活用した授業)

佛教大学教育学部との連携プロジェクトによる授業の充実(算数)

学生ボランティア制度の活用

小学校英語活動の更なる充実

